

## **Bayer. Meisterschaften der Aktiven/U20/U18 am 19./20.07.25 in Hösbach**

Für die Meisterschaften hatten sich einige Mädels in einzelnen Disziplinen qualifiziert aber auf Grund der großen Entfernung von knapp 350 km fuhren nur zwei Mädels, nämlich Lea Völcker und Juliane Ottmann nach Hösbach.

Bedingt durch einen schweren Unfall und eine Totalsperre kurz vor Hösbach kamen wir knapp vor dem 100m Vorlauf im Stadion an.

Beide Mädels konnten sich nur kurz aufwärmen und Lea war schon im zweiten Vorlauf dran. Sie lief dennoch als erste in 12,46s ins Ziel und qualifizierte sich fürs Halbfinale. Juliane war in Vorlauf 5 dran und lief leider nur 14,02s, was nicht reichte fürs Weiterkommen.

Im Halbfinale lief Lea als Zweite in 12,61s ins Ziel und qualifizierte sich fürs Finale. Leider trat ihr im Auslauf die Läuferin links von ihr auf den Fuß und dadurch hatte Lea starke Schmerzen im Sprunggelenk. Sie verzichtete auf den Start im Finale und wollte am anderen Tag im Hochsprung an den Start gehen.

Am Sonntag verzichtete sie zunächst auf den Start über 400m Hürden und versuchte sich im Hochsprung. Nach fünf Sprüngen war dann Schluss, da der Fuß wieder schmerzte. Mit übersprungenen 1,67m wurde sie dennoch Zweite.

Ein Start über 100m Hürden war dann auch nicht mehr möglich.

Juliane wollte eigentlich noch im Weitsprung an den Start gehen, aber nachdem dieser von 16.30h auf 17.30h verschoben wurde und die Hitze enorm war, entschlossen wir uns, auf den Start zu verzichten und die Heimreise anzutreten.

Vielleicht läuft es 2026 ja wieder besser!!!

